

FC Schmalenbeck United erfolgreich in die Saison gestartet

In unserer Maiausgabe hatten wir vom Waldreiter in einem Portrait über den FC Schmalenbeck United 2016 e.V. als Verein für Kinder- und Jugendfußball in Großhansdorf und Umgebung berichtet. Aktuell ist der Club erfolgreich in seine vierte Saison gestartet. Erstmals nimmt der FCSU dabei mit fünf Mannschaften in den Altersklassen D-/E-/F- und G-Jugend (Jahrgänge 2007-2014) am Spielbetrieb teil. Das Bild zeigt die E-Jugend um Trainer Vadim Nasko zu ihrem siegreichen ersten Saisonspiel beim SSC Hagen.



Foto: Stefan Upper

Für die noch Jüngeren gibt es zudem einen Fußball-Kindergarten als Angebot. Informationen zu Trainingszeiten und Spielterminen findet man unter www.fcsu.de.

Die F-Jugend des FCSU freut sich bereits auf die Spiele in der kühleren Jahreszeit, um dann ihre neuen schicken Outdoorjacken zu präsentieren. Unter dem Motto ›Meine Heimat. Mein Verein. Meine Sparkasse‹ hatte die Sparkasse Holstein im Rahmen ihrer ›Trikotaktion‹ 120 Sportbekleidungsätze für Kinder- und Jugendmannschaften ausgelobt. Bei mehr als 250 an diesem Wettbewerb teilnehmenden Mannschaften zählte die F-Jugend zu den strahlenden Gewinnern. Im August durfte die kleine FC-SU-Delegation um Vorstandsmitglied Thorsten Stanko im Rahmen einer



Foto: Sparkasse Holstein

Feierstunde ihren Satz von Matthias Knull (Filialleiter Ahrensburg) und Henry Sörensen (Filialleiter Großhansdorf) stolz entgegennehmen.

Anfang September fand das inzwischen schon traditionelle FCSU-Sommerfest für Mitgliederfamilien und Freunde des Vereins auf dem Gelände des Schullandheims Erlenried statt. Bei schönem Spätsommerwetter konnte der Vorstandsvorsitzende Felix Ihde in seiner Begrüßung gut 70 Gäste – unter ihnen auch Bürgermeister Janhinnerk Voß – willkommen heißen. Bei Gegrilltem und großem Salat- und Kuchenbuffet wurde ausgiebig Klönschnack gehalten, gelacht, geklettert, geschaukelt und natürlich auch leidschaftlich gekickt.

■ Thorsten Stanko



Foto: FC Schmalenbeck United

Streethockey jetzt beim SVG

Der Sportverein Großhansdorf bietet ab 24.10.2019 Streethockey für Kinder und Jugendliche an. Wer mindestens sieben Jahre alt ist und Spaß an einem schnellen, abwechslungsreichen Teamsport hat, ist hier genau richtig und herzlich willkommen. Besondere Vorkenntnisse oder Ausrüstung sind nicht erforderlich, das Training findet **jeweils donnerstags von 15-16 Uhr** in der großen Halle der Friedrich-Junge-Schule statt. Anmeldungen zum Schnuppertraining nimmt die Geschäftsstelle ab sofort unter 04102-62305 oder info@sv-grosshansdorf.de entgegen.

■ Sandrine Klimek